Rencontres européennes du moyen métrage.

Créé en 2004, ce festival constitue un espace de rencontre entre le public et les professionnels autour d'un format encore trop peu diffusé : le moyen métrage.

La programmation très diversifiée, reflète la vitalité de ce format cinématographique : plus de **100 projections**, une compétition de films récents, des thématiques, des hommages, des programmations scolaires, des tables rondes, un ciné-concert.



Les temps forts

- Ciné-concert: jeudi 4 avril à 21h, Place du Civoire.
 Cette année Christelle Peyrodes et ses choristes créent et interprètent le ciné-concert autour de 3 films d'animation: La Joie de Vivre d'Antony Gross et Hector Hoppin (1934), Père et fille de Michael de Wit (2000), La Ferme de la Colline de Marc Baker (1988).
- Une table ronde "La musique au cinéma" : jeudi 4 avril à 21h (médiathèque municipale), ouverte à tous.
 - Il s'agit d'échanges compositeurs / réalisateurs sur la création musicale.
- Slow Dating compositeurs / réalisateurs : la SRF en partenariat avec la Sacem accueillera une quinzaine de jeunes compositeurs de musique de films et une quinzaine de jeunes réalisateurs dans le but de favoriser les échanges et futures collaborations.

Ces rencontres seront réparties sur 3 jours.